



青岛市人民政府公报

QINGDAO MUNICIPAL PEOPLE'S GOVERNMENT GAZETTE

2019

第 14 期（总第 396 期）

目 录

【市政府文件】

关于调整一批行政权力事项的通知 (青政发〔2019〕14号)	(1)
关于促进经济平稳健康发展若干措施的通知 (青政发〔2019〕15号)	(11)

【市政府办公厅文件】

关于印发青岛市聚焦企业和群众关切深化“一窗受理·一次办好”改革措施的通知 (青政办字〔2019〕34号)	(13)
关于政府购买法律服务督促惠企政策落实的实施意见 (青政办字〔2019〕35号)	(17)
关于推动夜间经济发展的意见 (青政办字〔2019〕37号)	(19)

【人事机构】

近期市政府任免的工作人员名单	(21)
----------------	-------	------

Qingdao Municipal People's Government Gazette

Vol. 14(No. 396)

Edited by the General Office of the Qingdao Municipal People's Government

Published on July 30, 2019

Contents

Documents Issued by the Qingdao Municipal People's Government

Circular on Adjusting a Number of Administrative Power Items (QZF[2019]No. 14)	(1)
---	-----

Circular on Measures to Promote Stable and Sound Economic Development (QZF[2019]No. 15)	(11)
--	------

Documents Issued by the General Office of the Qingdao Municipal People's Government

Circular on Printing and Issuing <i>Measures to Address the Concerns of Enterprises and the Public and Deepen the Reform of Providing One – Stop Government Services</i> (QZBZ[2019]No. 34)	(13)
--	------

Opinions on Government Procurement of Legal Services to Push Forward the Implementation of Policies Beneficial to Enterprises (QZBZ[2019]No. 35)	(17)
---	------

Opinions on Promoting the Development of Nighttime Economy (QZBZ[2019]No. 37)	(19)
--	------

Personnel and Organization

Recent Appointments and Removals Made by Qingdao Municipal People's Government	(21)
--	------

《青岛市人民政府公报》简介

《青岛市人民政府公报》是 2001 年经市政府常务会议决定创办，由市政府办公厅编辑出版的面向社会公开发行的政府出版物。

《青岛市人民政府公报》集中、准确地刊载：市政府规章；以市政府、市政府办公厅名义发布的具有普遍约束力的规范性文件；政府各项行政措施；机构改革；人事任免等。

《青岛市人民政府公报》是政府规章和政府文件的法定载体，在《青岛市人民政府公报》上刊登的市政府规章、市政府及其办公厅的文件为标准文本，与“红头文件”具有同等效力。

《青岛市人民政府公报》为 A4 开本，半月刊，全年出版 24 期。

《青岛市人民政府公报》电子版请查阅“青岛政务网”。网址：[http://www.qingdao.gov.cn/n172/n68422/n1527/。](http://www.qingdao.gov.cn/n172/n68422/n1527/)

青岛市人民政府公报

2019 年第 14 期（总第 396 期）

7 月 30 日出版

主办：青岛市人民政府办公厅

国内统一刊号：CN37—1376/D

地址：青岛市市南区香港中路 11 号

邮编：266071

设计印刷：青岛市市级机关文印中心
